

**Maladie de Cushing** : La maladie de Cushing est une des formes du syndrome de Cushing, une affection rare causée par un excès d'hormones corticostéroïdes dans l'organisme (niveau élevé de cortisol) et dont les principaux symptômes sont une obésité de la partie supérieure du corps et un aspect bouffi du visage, de l'hypertension artérielle, de la fatigue et une décalcification des os. La maladie de Cushing est causée plus précisément par une tumeur ou une croissance excessive de l'hypophyse qui entraîne indirectement une forte production de cortisol.